

L'Entente lambertoise aux Assises du handicap



En situation de handicap ou non, ils ont joué ensemble au futsal.

PHOTO : CO

Les Assises du handicap, portées par Saumur Val de Loire et la Ville de Saumur, sont un événement de partage, d'échange, de découverte pour changer le regard sur le handicap. Dans ce contexte, le club de football lambertois est candidat pour, dans un proche avenir, créer des créneaux de « sport adapté, donne du sport à ton corps ! » le mardi, une semaine sur deux, au gymnase de la Prévôté de 14 heures à 15 h 30, ouverts aux personnes vulnérables. Samedi 26 octobre, l'Entente lambertoise avait invité les joueurs de

l'Escal d'Angers qui propose des activités sportives, culturelles et de loisirs aux jeunes de 15 à 25 ans en situation de handicap. Ont ainsi été disputés des matchs de futsal en équipe partagée (joueurs handicapés et U15 U17 du club) afin de changer les mentalités, créer des liens avec les personnes en situation de handicap.

« Pour nous, il s'agit de prendre du plaisir, de partager la pratique du football en salle avec des joueurs non handicapés en bonne intelligence. Nous avons deux équipes qui évoluent

en championnat régional et au championnat de France parafutsal adapté », souligne Agathe Beaulieu, enseignante APA de l'Adapei 49 d'Angers.

« Pour nous il s'agit de se familiariser avec le sport handicap, adapté et aussi de créer des créneaux de sport santé », note le président Michel Guilmet qui recevait les Angevins.

Inscriptions : Vincent Louis tél. 06 49 69 72 54 ou Michel Guilmet tél. 06 37 13 65 13 ou le mercredi au stade de la Prévôté.